

Valsartan: Weiterer Rückruf durch Firma Mylan dura GmbH

Von Medizinische Beratung

26. November 2018, 16:40

- Arzneimittel

Die Firma Mylan dura GmbH ruft freiwillig und im Einvernehmen mit der zuständigen Aufsichtsbehörde sämtliche Chargen aller Valsartanhaltigen Produkte der Marken Dura® und Mylan® zurück. Die Vorsichtsmaßnahme erfolgt aufgrund von Spuren der Verunreinigungen N-Nitrosodiethylamin (NDEA) im Wirkstoff Valsartan.

Die übrigen vom Bundesinstitut für Arzneimittel und Medizinprodukte (BfArM) [gemeldeten Lieferengpässe anderer ValsartanHersteller](#) bleiben, nach derzeitigem Stand, zum Teil noch bis Juli 2019 bestehen.